

La tentación de Jesús  
Mateo 4:1-11  
El 12 de enero

Versículo de memoria: Menores – Debes ser un ejemplo para los creyentes.

1 Timoteo 4:12

Mayores – Evita que te desprecien por ser joven; más bien debes ser un ejemplo para los creyentes en tu modo de hablar y de portarte, y en amor, fe y pureza de vida.

1 Timoteo 4:12

Metas de la lección

Ayudar a los niños a entender cómo ellos pueden hacer decisiones correctas como Jesús hacía

Ver cómo la oración y los versículos de la escritura son importantes para hacer lo correcto y ser puro en tu corazón

Tiempo de bienvenida

Pregunte a los niños si fueron tentados durante Navidad a abrir sus regalos antes que debían. Muchos de nosotros, somos tentados a mirar nuestros regalos antes. También, Jesús fue tentado. Vamos a ver si Él hizo lo correcto.

Tiempo de Estudio Bíblico

Favor de notar. Esta porción se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

Dios llevó a Jesús al desierto. Jesús se quedó en el desierto por 40 días y noches orando y escuchando a Dios. Durante ese tiempo, él no comió nada porque quería poner mucha atención en lo que Dios le dijera. Se llama ayunando. (Avisa los niños para no ayunar por mucho tiempo porque es peligroso.)

Después de los cuarenta días y noches, el diablo vino a Jesús y trató de tentarlo a hacer algo mal.

Primero, el diablo le dijo, “Si eres hijo de Dios, ordena que estas piedras se conviertan en panes.” Jesús no lo hizo. En vez de eso, él le contestó con un versículo de memoria de la Biblia, “Está escrito en la Escritura: “No sólo de pan vivirá el hombre, sino también de toda palabra que salga de los labios de Dios. Está dicho en Deuteronomio 8:3.

Luego, el diablo llevó a Jesús a Jerusalén. Lo subió a la parte más alta del templo y le dijo, “Si eres hijo de Dios, tírate abajo.” Y él trató de usar un versículo de memoria para convencer a Jesús. El diablo dijo, “Está escrito en la Escritura, ‘Dios mandará que sus ángeles te cuiden. Te levantarán con sus manos, para que no tropieces con piedra alguna’.” Aunque, Jesús le contestó con otro versículo de memoria, También dice la Escritura: ‘No pongas a prueba al Señor tu Dios’. Así, Jesús no se tiró abajo.

Por tercera vez, el diablo trató de que Jesús pecara. Lo llevó a un cerro muy alto, y mostrándole todos los países del mundo y la grandeza de ellos le dijo, “Yo te daré todo

esto, si te arrodillas y me adoras.” Jesús no se arrodilló. Él le contestó, “Vete, Satanás, porque la Escritura dice: ‘Adora al Señor tu Dios y sírvele solo a Él’. Es de Deuteronomio 6:13.

Entonces el diablo se apartó de Jesús, y unos ángeles acudieron a servirle. Acuérdate que Jesús fue tentado, pero Él no hizo ninguna cosa mala. Jesús era puro.

¿Cuales son algunas maneras con las cuales somos tentados? ¿Qué hizo Jesús cuando fue tentado? ¿Qué podemos hacer nosotros? ¿Cómo podemos tener pureza a dentro?

Jesús nos ama tanto que Él hizo algo para ti y para mí. Él murió en una cruz por las cosas malas que hemos hecho. Las buenas noticias son que Jesús no se quedó muerto. Él resucitó de la tumba 3 días después. ¡Qué bueno! Si creemos y confiamos en Él en nuestros corazones, viviremos con Dios para siempre en el cielo. Si quieres saber más, habla con nosotros.

LECCION PARA PREESCOLARES (Niños pequeños)  
La tentación de Jesús

Traiga varios objetos para ayudarte a decir la historia:

Una piedra

Un pedazo de pan

Una caja pequeña (para la iglesia)

Una figura para ser Jesús

Jesús fue al desierto caliente para orar. Él se quedó allá por mucho tiempo y tuvo mucha hambre. No había comido porque estaba tratando de escuchar a Dios y hacer lo que le dijera.

De repente, el diablo vino y le dijo a Jesús que convirtieran una piedra a pan para que no tuviera más hambre (Enséñeles la piedra y el pan). Jesús no le escuchó. Él sabía que el diablo quería que hiciera algo mal. En vez de hacer algo mal, Jesús le dijo un versículo de la Biblia. Le dijo que era más importante hacer lo que Dios dice.

Luego, el diablo le llevó a Jesús arriba de una iglesia (Enséñeles la caja o foto de una iglesia). Le dijo a Jesús que se tirara abajo. El diablo le dijo que los ángeles le cuidarían. Pero Jesús le dijo al diablo que Dios no quiere que lo probemos. Así, Jesús no hizo mal. (Niños, no podemos tirarnos de edificios. Podemos lastimarnos e ir al hospital si tratamos de hacer esto.)

Otra vez, el diablo tentó a Jesús para que hiciera algo mal. Él llevó a Jesús a una montaña muy alta (encuentra un lugar en el cuarto muy alto y ponga la figura que representa). Jesús podía ver todo. El diablo le dijo que pudiera tener todo que veía si le adoraba al diablo. Jesús no le adoró. Le dijo al diablo que saliera. Le dijo que solamente debemos adorar a Dios y hacer solamente lo que Él dice.

Jesús tuvo 3 oportunidades para hacer mal. ¿Lo hizo? ¡No! Jesús hizo lo correcto cada vez. Jesús siempre hacía lo que era correcto. Tenía que orar mucho para estar seguro que hacía sólo lo que Dios quería.

Cuando alguna vez seamos tentados hacer algo mal. ¡Dios quiere que hagamos lo correcto! Jesús nos ayuda a saber cuán importante es hacer lo bueno y no lo malo.

Vamos a orar y pedirle a Dios que nos ayude a hacer cosas buenas esta semana y no cosas malas.

## Actividades o Manualidades Activas Jesús fue tentado

Traiga un vaso claro, agua, y tierra. Pon agua limpia en el vaso. Ahora pon la tierra a dentro. Pregunte a los niños si pueden sacar toda la tierra del agua. Diles que somos así cuando pecamos; no hacemos sucios a dentro. Nosotros, por nosotros mismos, nunca podemos hacernos limpios otra vez. Jesús es el Único que puede limpiarnos de nuestro pecado.

Hable de lo que significa ser tentado y lo que significa hacer mal – pecar. Comparta algunas experiencias de tu vida. Si tienes niños mayores, traiga artículos de papel o de una revista que enseñan a personas que fueron tentados y las decisiones que tomaron. Hable de las diferentes opciones que tuvieron.

Con un papel muy grande, deje a los niños dibujar ilustraciones de Jesús cuando fue tentado y cuando resistió la tentación.